Expectativa por reunión de OIC

Bogotá, Feb. 23 (DPA). Con gran ex-pectativa son esperados en Colombia los resultados de las reuniones que, a partir resultados de las reuniones que, a partir de hoy, celebrarán los productores y los principales consumidores de café para determinar el futuro de esa actividad, que genera casi el 50 por ciento de las divisas del país.

Colombia, segundo productor mundial del grano, lidera la posición de los consu-midores que solicitan la inmediata reim-plantación del sistema de cuotas de exportación, como mecanismo único para detener la incontenible baja en los pre-

La reunión de productores y comprado-res miembros de la Organización Internacinal del Café (OIC) se efectúa en un momento en que las cotizaciones del gra-no colombiano están en el punto más bajo de los últimos 14 años (un dólar con 18

Desde que comenzó el descenso de los precios, en un hecho de los expertos atribuyeron a los especuladores de las bolsas de valores internacionales, las cotizaciones del grano colombiano —considerado -Pasa a la página 56-

INICIO DE JUICIO. París, Feb. 23 (AP). Dibujo de Georges Ibrahim Abdallah, de pie, presunto líder del grupo terrorista Facción Revolucionaria Armada Libane-

Precios cierran

con bajas en la

Bolsa Nva. York

Nueva York, Feb. 23

(AP). Los precios de las acciones aquí cerraron

hoy con notables bajas,

tras registrarse por la ma-ñana una corriente de ven-

tas que afectó particular-mente a las emisiones ban-

carias, al divulgarse la

-Pasa a la página 56-

sa, durante la sesión inicial del juicio a que es sometido en el Palacio de Justicia de París. Está acusado de dirigir los ase-sinatos de dipiomáticos norteamericanos

Primer aniversario del derrocamiento de Marcos

Manila, Feb. 23 (UPI) La presidenta Corazón Aquino, al celebrar el primer aniversario del derrocamiento de Ferdinand Marcos, declaró hoy que "no hay ningún camino fácil para lograr la libertad, pero los filipinos la valoramos tanto que daríamos nuestras vidas para defen-derla".

Los festejos culminarán el miércoles con el repique-teo de todas las campanas de las iglesias y un progra-

-Pasa a la página 56-

Lider polaco apoya las políticas de Gorbachev

Varsovia, Feb. 23 (AP). El dirigente polaco general Woiciek Jaruzelski declaró su pleno apoyo a las políticas de reforma emprendidas por su colega soviético Mikhail Gorbachev, e instó a los miembros del Partido Comunista polaco a que

ejerzan mayores críticas, según dijo en un discurso que publican hoy los principales diarios del país

Las versiones de prensa indican que Jaruzelski pro-nunció el discurso el sába-

-Pasa a la página 56-

Josef Begun promete seguir lucha por judíos

Moscu, Feb. 23 (AP). Josef Begun dijo hoy que se sentia "loco de contento" al ser recibido de regreso en su casa con aclamaciones, sollozos y cancio-nes hebreas y prometió continuar la lucha en favor de la emigración judía y

los derechos humanos has-ta que todos los presos políticos soviéticos fueran liberados

"Libertad a todos los prisioneros de Sion", exclamó Begun a decenas de ami-

-Pasa a la página 25-



EN LIBERTAD. Moscú, febrero 23 (AP). El disidente soviético, Josef Begun, es llevado en brazos por simpatizantes y amigos, a su llegada hoy a una estación ferrovia-ria de Moscú. Muy emocionado y "loco de contento", Begun prometió seguir luchando por la causa judia.



FALLECE. Lisboa, febre-FALLECE. Lisboa, febre-ro 23 (Reuters). El cantan-te folklórico portugués, José "Zeca" Alonso falle-ció ayer. Se hizo famoso al cantar una tonada clave para el inicio de un golpe militar en 1974.

Dos alemanes se aprovechan de la niebla y escapan

Munich, Feb. 23 (UPI). Dos ciudadanos de Alemania Oriental se pusieron ropa blanca para escapar hacia Alemania Occidental aprovechando de la densa niebla y la nieve, informó hoy la policía. Un vocero de lo policía dijo que ambos, de 18 y 20

años, hicieron túneles bajo la nieve para cruzar las barricadas sin ser vistos por los guardias orientales. Al cavar los túneles en

las barricadas, desactivaron las alarmas que indi-

-Pasa a la página 25-

DECLARA. Jerusalén, Feb. 23 (AP). Pinchas Zu-kerman, sobreviviente del Campo de Concentración de Treblinka, declaró hoy en el juicio que se le sigue a John Demjanjuk, por sus crimenes de guerra.

Fuerzas sirias chocan con milicianos drusos

Beirut, Feb. 23 (AP). Fuerzas sirias y milicianos drusos intercambiaron fuego esporádico hoy en Bei-rut Occidental, en lo que fue el primer choque desde que el pasado fin de sema-na Siria envió aquí miles de soldados para imponer el cese de la lucha entre milicias rivales

Comunicados sirios y de la policía dijeron que los duelos surgieron en un ba-rrio controlados por los drusos, y "fuerzas sirias de disuasión fueron enviadas al área como refuerzos para aplastar el desafio", dijo una declaración poli--Pasa a la página 58-

2,500 muertos a causa de una ofensiva reporta Irán

Teherán/Bagdad, Feb. 23 (DPA). Irán anunció hoy que sus fuerzas estaban avanzando sobre la estratégica carretera que une las ciudades de Basora y Shalamcheh, ofensiva que según Teherán dejó un balance de 2,500 muertos y heridos iraquíes.

IRNA, la agencia oficial

de noticias irani, dito que en el marco de la ofensiva "Kerbala cinco", iniciada el ocho de enero sobre Basora, la segunda ciudad de Irak, Irán destruyó un gran número de tanques y ve-hículos blindados de Irak. Además, agrega, se hicie--Pasa a la página 27-

El PAN radicalizará su lucha en México

Ciudad de México, Feb. 23 (DPA). El principal partido de la oposición mexicana, el conservador Acción Nacional (PAN), anunció su intención de radicaliza de la conservación Nacional (PAN). dicalizar su lucha contra el régimen medio centenario del Partido Revolucionario Institucional (PRI), al que acusa de mantenerse en el

poder con recursos ilegi-

timos. El PAN renovó el fin de semana pasado su dirección nacional y eligió como nuevo líder al ex candidato presidencial y ex alcalde de Chihuahua, Luis H. Alvarez (67), un activista

-Pasa a la página 27-

EU: Cuba a la cabeza en número de prisioneros

Ginebra, Feb. 23 (UPI). Cuba tiene más prisioneros políticos per cápita que cualquier otro país del mundo y ha obligado a emigrar al 15 por ciento de su población, dijo hoy Estados Unidos ante la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, en una demanda para

que se envie a Cuba un investigador de esa institución. El viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Raúl Roa Kouri, negó que en la isla se violaran los derechos humanos, pero apuntó que el gobierno de la isla le negaría la entrada a cualquier investigador sobre dere-

atención por la represión que lleva a cabo contra sus ciudadanos y la supresión de los derechos humanos básicos.

"Cuba tiene más prisioneros políticos per cápita, canti-dad estimada entre 10,000 y 15,000 de personas, mayor que cualquier otro país del mundo", dijo el comunicado estadounidense

"La represión ha hecho que 1.4 millones de cubanos, lo que representa el 15 por ciento de su población, se hayan ido al exilio", dijo.

"Está comprobado que las libertades básicas -las libertades de expresión y de reunión, la expresión artisti-ca, las libertades religiosa y de prensa, entre otras printer , streurs Pasa ala pagina 57 ...

-Pass als posteral-Repth dijo solamente palabras de corte.